



Nous souhaitons un bon anniversaire à

Romain (cornemuse) le 1er

Dominique (Boest an Diaoul) le 2

Anne-Yvonne (danse) le 4

Rodrigue (bombarde) le 5

Mathilde (danse) le 15

Yvan (danse) le 19

Véronique (Boest an Diaoul) le 21

Alain (accompagnant) le 24

Gilles (cornemuse) le 29

Stéphanie (danse) le 28

Josiane (danse) le 31

Des nouvelles de l'association

Les activités ont toutes repris à Louvil depuis quelques semaines et c'est un vrai bonheur de nous retrouver enfin pour partager ce que l'on aime : la musique et la danse bretonnes ! Les locaux à Louvil permettent à chaque groupe d'évoluer dans de bonnes conditions, même si l'on note le souci de l'éloignement de Lille pour certains. Mais le covoiturage s'organise ! N'hésitez pas à vous rapprocher du responsable de votre groupe si vous cherchez ou proposez une solution de transport.

Il est bon de noter que les demandes d'engagements se multiplient, malheureusement nous manquons parfois d'effectif suffisant ou de personnes confirmées. Nous encourageons tous les débutants à travailler dur pour rejoindre au plus vite les groupes lors des sorties !

Prochains engagements / prestations

Le 1er octobre: concert de Boest an Diaoul à la crêperie du Triskell à Lille.

Le 2 octobre: forums des assos de Louvil et Lille. Si vous avez quelques heures de libres, nous cherchons encore des volontaires à Lille et Louvil, faites-vous vite connaître via votre responsable

Le 9 octobre: défilé au Carnaval de Moulins pour le bagad.



Le (futur) pupitre de cornemuses

Les sonneurs de cornemuses "débutants" participent désormais chaque semaine à la première partie de la répétition du bagad. Une bonne façon de se familiariser avec le répertoire et le groupe. Si la timidité est encore de mise, avouez qu'ils sont impressionnants si nombreux sur la photo, non ?

Information : formation à la langue bretonne

Bezañ emren dre gomz ha dre skrid e brezhoneg a fell deoc'h ? Vous avez envie de devenir autonome à l'oral et à l'écrit en breton ? Il reste des places pour notre formation 100% à distance objectif B1 qui commence début octobre !

Cette formation va vous permettre de devenir autonome et pouvoir échanger en breton. Notre formule à distance vous permet de travailler en autonomie grâce à notre plate-forme d'apprentissage Ambroug. Un formateur ou une formatrice vous enverra un programme chaque semaine et suivra votre progression. Vous ferez partie d'un groupe d'apprenant-es que vous verrez en visio une fois par mois.

Plus d'infos dans cet article : [Formation à distance objectif B1 : devenez autonomes en breton ! – Scop Roudour](#)

Les Gabiers de la Lys recrutent

Les Gabiers de la Lys est un groupe de chants de marins basé à Merville (dans le Nord, à côté d'Hazebrouck, il ne s'agit pas du quartier de Lorient).

Vous les avez peut-être vus et entendus lors la Bigounight #6. Deux de nos adhérents en font partie, un en tant que chanteur, l'autre en tant que musicien.



Ils sont actuellement en recherche de musiciens pour les accompagner. Si vous êtes intéressé(e), n'hésitez pas à contacter Jean-Pierre Durut, leur responsable, [en cliquant ici](#).

Nostalgie, nostalgie...

Tri Yann vient de donner son dernier concert (Nantes, 11 septembre 2021), mettant fin à une des plus longues carrières musicales au monde.

Si vous voulez les retrouver du temps de leur jeunesse [allez voir sur le site de l'INA](#), c'était le 7 octobre 1976...

Le 3 octobre à Arras

Eux ne sont pas en retraite : le Bagad de Lann Bihoué sera en concert le dimanche 3 octobre à 11 heures sur la Place des Héros à Arras.



Un projet ? Une idée ? Une suggestion ? N'hésitez pas à écrire à la [rédaction](#). (cliquez sur le mot "rédaction" et une fenêtre de mail s'ouvrira directement !)

Charlotte se fera un plaisir d'étudier votre proposition, à bientôt !